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./0 昨天，中国女足

本期历时 6周的集训告一段
落。今天，球员便各奔东西返
回各自家中。据悉，目前实德
与瑞典于奥默俱乐部之间已
完成所有谈判，只待马晓旭
回大连后进行签约。有关马
晓旭的待遇问题，实德俱乐

部也给予基本可以让双方都
满意的承诺，总经理林乐丰
正以积极态度操持着亚洲足
球小姐的留洋事宜。
“我也想早点跟林总见

面，如果正常的话，我13日一
早就去俱乐部。”马晓旭说。

在前期工作均已经完成的情
况下，今天马晓旭只需要在合
同上签上自己的名字，这桩中
国女足首例登陆欧洲的买卖就
算完成。不过，由于马晓旭还没
有因私护照，而对方的签证也
必须在合同签署完毕后才能发

出，这意味着马晓旭将无法按
着于奥默提出的要求，在2月
20日前抵达瑞典报到。如果快
的话，在2月下旬可以拿到签
证，赶赴欧洲。 !12"
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./0 昨天，记者得到
最新的消息，克劳琛已经排除

了肠道疾病，本星期将继续进行
胃部检查，如果一切都正常的
话，下个月有望回到女足队伍。

两个星期前，克劳琛回到
德国后就前往医院进行身体
检查。根据克劳琛的病状，德
国医生认为克劳琛患上肠道

疾病的可能性较大，因此首先
就肠道进行了全面的检查，同
时也进行了细菌培植。两天
前，医院给出的第一步检查结
果非常理想，克劳琛并不存在
任何严重的肠道疾病。

在广州出现上吐下泻的病

症后，克劳琛自己最担心的是
肠道疾病。在这之前，克劳琛并
没有胃病，也不曾出现过疼痛，
因此，胃部出现问题的可能性
并不大，但是，为了彻底检查排
除各种风险，医生决定在本星
期内要给克劳琛做一次胃镜，

假如胃病也被排除的话，那么
克劳琛这次生病的原因也就剩
下一个，这就是广东的饮食习
惯，在广州吃饭没有喝凉茶而
引起了一系列的问题。
“我现在感觉好多了，体

重当然也恢复了一些。但是，

医生还没有拿出一个最终的
检查报告，还没有证明我没
有严重的疾病。因此我还得
等待，现在都还说不清楚，但
是我相信应该没有大问题。”
克劳琛看到了检查报告后，
感觉明显好多了。 !=>"
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在上月下旬，签下小贝一

周的洛杉矶银河队宣布将面
向社会举行公开试训，为贝克
汉姆挑选以后的队友。

按照规定，任何人只要支
付 130美元，就可以参加这
次试训，表现出色者将有机会
成为贝克汉姆的队友。试训将

于 2月中旬在银河的主场进
行，通过的球员将会晋级第二
轮选拔。

这件事在美国引起很大
反响，并且得到欧洲媒体的巨
大关注，不过欧洲不少媒体对
此并不看好，一家欧洲著名媒

体甚至用 “银河队搜寻无名
之辈做小贝队友” 为标题报
道此事。不过银河俱乐部主
席、前著名球员拉拉斯不以为
然，他说：“灰姑娘的故事总
在上演，很多才华横溢的年轻
人得不到机会，而我们则给了

他们一个实现梦想的机会。”
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海选活动开始一周后，银

河队上下就发现事情不是那
么简单，最令人头痛的莫过于
报名人数太多了。130美元仅
仅是报名费，不包括往返路费
等费用，可以说即使获得试训
机会，花费也是相当大的，但
这未能影响报名者盼望和小

贝同场踢球的热情。
主持海选活动的俱乐部

负责人佩尼在接受采访时承
认，报名人数已达到数千人，
远远超过预期，为此银河队准
备将报名人数减到 600至
700人。佩尼说：“报名的人

来自日本、英国、洪都拉斯、德
国等很多国家，有的地方我们
甚至都叫不上名字，真的是难
以置信。可以说我们已有些手
足无措。”海选初期还一直笑
呵呵的拉拉斯到最后也笑不出
来了，因为面对太多的报名者，

他自己都不知道该如何取舍。
此外佩尼说：“在我们刚公布
海选事情的当晚，点击我们网
站的人就超过1万，我得说，这

种情况我从没遇到过。”
为此银河队不得不提高

了海选报名门槛，比如必须有
足球技巧。球队助理教练布拉
沃对此解释说：“球技将是我
们考察的最重要方面。”此
外，银河队额外的两个报名补
充条件令人啼笑皆非，一是必
须满18岁，据悉目前有很多

不满 18岁的年轻人也来报
名，这令银河队很意外，因为
他们以为活动就是招小贝队
友，那么大家应该会知道年龄
的要求；另外一个条件是必须
为男性。一位俱乐部负责人表
示，既然是招小贝队友，那么

性别上大家应该早知道是招
男球员，但现在有很多小贝的
女球迷也来报名，这令俱乐部
不堪其扰。

LMENOPQ

报名人数多给银河队制

造了麻烦，而如何从大海中捞
到针则成了另一个问题。一位
负责核实工作的工作人员抱
怨说，巨大工作量的核实，令
她有些烦不胜烦。

据悉，目前很多人为了得
到试训机会，拼命给自己胡乱

加资历。之前一位报名者称自
己曾是尼日利亚17岁以下国
家队成员，结果在仔细核实后
却发现并不属实，但这
却浪费了很多时间。
虽然报名门槛抬
高，而其实仍有
相当多报名者

的资料需要核实，这令工作人
员抱怨有些受不了。

此外目前还有一个令他
们头痛的事情是，有一些得到
试训机会的年轻人在网上寻
求经济支持，因为他们称自己
没有钱去负担试训的费用以
及往返花销。甚至还有一个英
国人在得到试训机会后，马上

就在一个网站上发布希望得
到赞助的要求。

银河队方面认为，这对俱
乐部的形象可不是一个好事
情，但既然报名条件都写明，
那么报名者就应该遵从。但俱
乐部方面承认，他们还没有想

到好办法去制止这些行为。
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除了报名者，记者也成为

令银河队头痛的人。俱乐部发
言人丹奈利说：“我们从来没
有想和媒体就海选方面进行
合作，但来自无数媒体的关
注，实在令我们受不了。”

丹奈利表示，欧美不少媒
体，尤其是小报对于海选事件

似乎特别关心，他们不仅关注
选秀动态情况，而且很想和俱
乐部进行合作。丹奈利说：“此
外还有很多像《太阳报》、《世
界新闻报》等小报向我们推荐
人选，当然他们只是想引起我
们的好感，顺便得到一些海选

进展。此外还有无数媒体甚至
想派记者参加海选，天哪，在
我们一一拒绝的时候，我自己
都感到不可思议。”

不过丹奈利承认，尽管如
此，但还是有不少小报记者报
名参加海选，结果被查了出

来，未能获得试训机会。
按照计划，本月中旬将是

第一轮试训开始的日子，不过
由于目前情况进行不顺利，推
迟的可能性非常大。而对于俱
乐部工作人员来说，他们对小
贝引发的报名风波既吃惊又
感到非常疲惫。佩尼说：
“这段日子，我们就像
生活在另一个 世
界，陌生的世界。”
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.J0 近日，大连实德

俱乐部总经理林乐丰在谈到
冯潇霆去意甲的话题时表示，
实德俱乐部认为冯潇霆现在
去意甲无论在身体状态还是
球队需要方面，都不是最佳时
机。所以实德俱乐部并不赞成
他现在就去意甲。

林乐丰承认现在经纪人
正在积极运作冯潇霆去意甲
的事情。不过，林乐丰说：“出
去了就应该有一个好的身体
和状态，以现在冯潇霆的身体
情况，即使出去了，到了意甲
也很难有好的表现。所以我们

一直认为，目前不是冯潇霆出
去的最好时机。” 林乐丰表
示，实德不赞成冯潇霆现在留
洋，并不是不支持他留洋。
“我们要在最好的时候将他
送出去，我们要考虑中国足球
的形象，要考虑国家队的需

要，要考虑我们球队的需
要。”林乐丰说。 !Y2"

近日有澳大利亚媒体
报道，由于引进贝克汉姆

后身价倍增，洛杉矶银河
队已成为不少球队邀请比
赛的对象，并且有望在今
年 11月至 12月间到澳
大利亚的悉尼与悉尼队打
一场比赛。

悉尼队的小股东安东

尼是银河队负责人拉拉斯
的好朋友，在引进小贝后，
银河队引起很多球队的兴
趣。因此安东尼向俱乐部
建议邀请银河队在今年年
底到悉尼打比赛。拉拉斯
表示谈判目前正在进行，

而他对此非常有兴趣。他
说：“到国外比赛有好处，
因为可以很好地宣传自
己。”他同时表示目前已
接到不少地方邀请他们去
打比赛，这令他感到，或许
银河队可以很快实现走遍

世界的美梦，并且可以在
全世界很好地宣传自己的
品牌。

本赛季的美国大联盟
将在 4月开始，在 11月
上旬结束。
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